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Adoration 

Pourquoi je participe à l'adoration A la différence de ce que certains pourraient imaginer, je suis une 

personne qui prie avec difficulté. Issue d'un milieu loin de la foi, la prière m'a peu été enseignée à 

l'enfance. Elle ne m'est pas naturelle sauf pour des élans tels que « Merci mon Dieu » ou « Gardez 

moi mon Dieu la joie d'être sauvée ». Mais j'aime profondément Jésus et toute lecture de l’Évangile 

provoque chez moi une adhésion. En parallèle, un de mes travers est d'être trop portée vers l'action : 

cela ne me coûte pas de rendre service ou de participer à un service collectif. Si je me suis engagée 

dans une pratique hebdomadaire de l'adoration, c'est en quelque sorte pour lutter contre ce 

penchant activiste car je sais que l'action doit être nourrie par la prière. Mais je me connais et je sais 

que je ne suis pas capable de rester dans la contemplation pendant une heure. Donc, je l'entrecoupe 

des intentions de prière que j'ai recueillies en fraternité ; je lis les textes du jour ou les encycliques ou 

encore dernièrement la lettre pastorale de notre évêque. Je ressors toujours contente et apaisée. Et à 

aucun moment, je n'ai eu envie d'arrêter cet engagement. L'Esprit saint doit faire son travail ! Ne 

pensez donc pas que c'est une pratique réservée aux meilleurs. Laissez-vous approcher.  

Alice Monier 

 

École de mission 

J’ai participé cet hiver à l’école de la mission. Je n’avais pas du tout prévu de m’y rendre mais je m’y 

suis finalement retrouvée, je suis aujourd’hui contente d’y être allée. 

Je retiens de cette formation 3 choses : 

- Tout d’abord elle nous remet à notre place, c’est à dire qu’elle nous rappelle notre relation 

personnelle au Christ « ce n’est pas vous qui m’avez choisi, c’est moi qui vous ai choisis ». Chaque 

Chrétien est donc un envoyé du Seigneur. 

- Ensuite cette formation nous enseigne que nous avons des talents, des dons que le Seigneur a mis 

en nous, et c’est faire preuve d’humilité chrétienne que de les reconnaître et de les faire fructifier. 

- Enfin cette formation nous appelle à sortir de notre zone de confort, et à prendre notre bâton de 

pèlerin missionnaire.  

- Le pape François nous le rappelle : l’église sans le témoignage n’est que du vent, elle devient une 

association spirituelle. Il s’agit donc d’ouvrir un maximum de portes qui peuvent conduire au Christ, 

de ne pas craindre de témoigner du fait que connaître Jésus et marcher avec lui n’est pas la même 

chose que de vivre par sa propre raison.  

- S’il fallait résumer en une phrase tout ce que nous avons appris je choisirais celle-ci qui nous met au 

défi mais qui est tellement exaltante je trouve : « L’Eglise est missionnaire ou bien elle n’est pas 

l’Eglise du Christ ». 

 

Clélia Mauras 

 

 

 

 

 



Préparation aux mariages 

Joie d’avoir participé à la Preparation au mariage 
Faire la Préparation au mariage a évidemment pour but principal d’accompagner des couples 
de fiancés au mariage à l’église. 
Mais jamais, en acceptant de faire partie de ce groupe de préparation, nous n’aurions pensé 
que cela nous apporterait autant. 
 
La chaleur humaine et la gaieté amicale des équipes successives de préparation au mariage 
nous ont apporté beaucoup de joie. 
Il y a eu de belles rencontres et des échanges profonds avec les fiancés, et de la reconnaissance 
de leur part, ce qui est très gratifiant. 
Cet engagement pastoral nous a permis de donner un nouvel élan à notre mariage des 
décennies plus tard, (1976), et nous a permis de mieux communiquer en couple. 
Enfin nous avons approfondi notre relation avec le Christ, nous avons mieux ressenti son amour 
pour nous et la nécessité de partager notre foi avec d’autres. 
 
Donc, en résumé, cet engagement pastoral nous a apporté beaucoup de joie profonde, et une 
foi plus solide. 

Béatrice PASQUIER 
 

Aumônerie des lycéens 
 
Fin d’année 2019, alors que nous sentions que notre vie étaient infiniment remplies par des 

adolescents « enragés », par des vies professionnelles denses, par le soutien que nous apportions aux 

membres blessés de nos proches, par la joie des trop rares we familiaux (Nicolas ne revenant que les 

we et étant bien souvent en déplacement) et que nous pensions que nos âmes étaient éperdument 

tournées vers Dieu, le père Jean vient nous demander, à Nicolas et moi-même, de prendre en charge 

l’aumônerie des lycéens. 

 Comme si nos existences n’étaient pas déjà assez chargées !!!  

En désespoir de cause, il nous laisse une plaquette sur les 5 essentiels, ces 5 dimensions 

fondamentales pour combler de bonheur la vie de tout homme. Nous remplissions presque toutes les 

cases, presque, il nous manquait le paragraphe « évangélisation ». Alors nous disons « oui », bien sûr, 

pas après moult tergiversations ! Des lycéens ! Serions à la hauteur de la tâche ? Serions-nous 

capables de les nourrir ? Étions-nous nous même assez formés ? N’allions-nous pas empiéter sur nos 

trop rares moments de rencontre familiale ? 

Mais nous étions tous les 2, un service en couple c’est rassurant, plus léger. Et puis nous ne serions 

que des vecteurs, l’Esprit Saint effleurera ces jeunes à travers nous, il saura nous guider. Cela nous 

offrait également la possibilité de nous retrouver tous les 2 sur le terrain fertile de la Foi. 

4 ans après, nous quittons la paroisse et nous faisons le bilan : 

 Parcours Alpha jeunes, travail sur les Béatitudes, débats autour de projections cinématographiques, 

retraites (Taizé, Verdelais, Maylis ..), rencontre avec d’autres jeunes ( Puy du Fou, le Broussey..), 

réflexion sur la morale en tant que pédagogie du bonheur, engagement des lycéens (hospitalité 

bordelaise, banque alimentaire..), camps d’été, journée vélo…  

Ce que cela a apporté à ces jeunes lycéens, Dieu seul le sait, mais leur demande de sacrements, leur 

présence régulière, leur sourire sont la preuve de la fécondité de la prière, de la présence ineffable de 

Dieu.  



Quant à nous, ces années nous ont transformés. Notre Foi et notre joie ont grandi à mesure que 

grandissaient la Foi et la joie de ces jeunes. 

Notre couple en a été profondément bouleversé. Prier, se former, évangéliser a transcendé notre 

union. Ces années lui ont apporté une dimension indicible. Elles ont rayonné aussi sur l’ensemble de 

notre famille. Nous sentons que nos enfants sont en quête d’autre chose. Notre Espérance a été 

fortifiée. 

Alors, nous voulions dire merci, merci au père Jean, merci à tous ces jeunes qui nous bousculés, merci 

surtout au Seigneur qui est venu nous chercher dans le confort d’une vie parfois un peu fade.  

La place est vide, des jeunes attendent, nous savons que vous êtes nombreux à hésiter. Tentez cette 

aventure en couple, ne ratez pas cette occasion de vous aimer davantage et mieux, d’être 

sincèrement heureux. 

Nicolas et Anne FROUIN 

 

Soirée de louange 

 

Patricia 



 

Éveil à la foi 

Le 24 juin prochain les enfants de l’Eveil à la foi auront leur dernière rencontre de l’année. Au rythme 

d’une séance tous les 15 jours et toujours en dehors des vacances scolaires, avec Alexandra, nous 

avons accompagné des petits de 3 à 7 ans dans un cheminement vers la foi et la découverte de 

l’amour que Dieu a pour chacun d’eux, pour chacun de nous. 

Tout a commencé il y a maintenant 4 ans. Une rencontre informelle autour d’une boisson fraîche et 

d’un gâteau….une discussion, un peu à bâton rompu, sur la vie quotidienne dans la paroisse de 

Langon Podensac, sur l’éducation que nous souhaitons donner à nos enfants, sur le désir qui était le 

nôtre qu’existe un éveil spirituel dans le secteur…ce soir-là, de fil en aiguille, la rencontre informelle 

(et très chaleureuse) autour du Père Thomas commence à évoluer, pour se transformer en une 

réunion de travail qui finit par poser les bases de ce qui deviendra quelque temps plus tard la 

proposition d’Eveil à la foi de notre Sud Gironde. 

Aux manettes : Père Thomas, Audrey, Virginie, Amicie, moi-même et Alexandra qui nous rejoindra 

plus tard, au moment du démarrage, pour former tous ensemble, et un temps rejoints par Faustine 

Journu, l’équipe de préparation ! 

4 ans après, tandis qu’Audrey est partie (depuis 2ans) vers une autre mission en lien avec 

l’accompagnement des familles vers le baptême, l’heure d’un petit bilan est arrivée pour Alexandra et 

moi.  Nous allons arrêter notre engagement maintenant que nos enfants sont frappés tous les deux 

par la limite d’âge et basculent vers le catéchisme ! 

Notre bilan va prendre avant tout la forme d’une action de grâce ; oui un grand merci au Seigneur qui 

nous a appelés à le servir, en faisant de nous des semeurs de petites graines d’amour auprès des plus 

petits et de leurs familles !  

Merci Seigneur pour ces enfants parfois terribles mais tellement attachants ! pour leurs questions 

pointues souvent et dignes de théologiens, pour l’énergie qu’ils n’ont jamais cessé d’avoir et de 

mettre en toutes choses (du moindre coloriage aux activités ludiques les plus complexes en passant 

par les pauses sirop et gâteau). 

Merci Esprit Saint, à ton action mystérieuse et pourtant bien réelle dans nos vies, nos actes et nos 

temps de préparation des séances ! sans tes dons, peu d’inventivité féconde, peu de beaux moments 

de prière (alors qu’il y en a eu tellement), et au final peu de fruits (alors qu’on en a vu surgir des tas ). 

Merci également aux familles qui nous ont fait confiance et qui nous ont beaucoup aidés. 

Voilà une page se tourne donc. Alexandra et moi allons continuer de nous engager, mais autrement, 

avec nos enfants, pour ensemble nous mettre au service de nos frères et sœurs fragiles et âgés. 

Nous souhaitons longue vie au dynamisme missionnaire du secteur pastoral de Langon Podensac !  

Chers parents d’enfants en âge d’Eveil à la foi, mobilisez-vous, manifestez-vous, engagez-vous afin 

que se poursuive cette proposition si essentielle ! 

Longue vie à l’Eveil à la foi !! 

Vincent et Alexandra Lascazes 


